

# 第9回 グランパランカーニバル & 花火大会



**赤司ホーム長  
開会の辞**

今回の司会は特養の原真弓介護士とエスペランスの吉富所長の息の合った二人の司会で始まり、大坪小学校の鼓笛隊や伊万里農林高校の竜神太鼓などなど、沢山のの方々の協力で大いに盛り上がりました。花心会のフラダンスチームも日頃の練習の成果を発揮し皆様の視線は釘付けとなりました。



**司会  
原&吉富**

## 大坪小学校鼓笛隊

総勢114名の息の合った演奏は迫力でした！



## フラダンス

毎回、息のそろった魅力あふれるダンスありがとうございます！



グランパラン女性チーム ウルプア

皆さん素敵なお肉體美です！

グランパラン男性チーム マカマカ

## 伊万里農林高校 龍神太鼓

はじける若さ！  
力強い演奏に圧倒されました！



## エイサー隊

沖縄エイサーの太鼓のリズムにあわせて御利用者様も楽しく手拍子されていました。



## ペルー座 女ひょっこ踊り

陽気なダンスに会場の皆様も大爆笑！  
沢山の笑顔がありました！



## 唐津煙火 打上花火

専務理事のカウントダウンで始まる打上花火。今年も夜空に咲きました！  
会場の皆様もうっとり！最高のエンディングでした！



今年も会場の音響設備から盛り上がるステージ演奏までありがとうございました！

## エメラルドグリーン エレキバンド演奏



片桐専務理事  
閉会の辞

